

Abteilungsbericht 2025 Tanz- und Gymnastik im RSV Seeheim

Das Tanzangebot wurde in vollem Maße beibehalten, auf Wunsch unserer Mitglieder ausgebaut und ständig über eine Mitglieder-App verwaltet und transparent gestaltet.

Der Discofox ist weiterhin am stärksten nachgefragt und im Angebot. Salsa, Night Club Two Step und West Coast Swing holen immer mehr auf, Bachata, Lindy Hop und Boogie erfreuen sich auch über große Nachfrage. Rumba, ChaChaCha, Langsamer Walzer / Wiener Walzer stehen auch immer mal wieder auf der Wunschliste.

Übungsabende und freies Training finden regelmäßig statt. Außerdem wurden Spezial-Workshops und Slow Dance Abende bei externen befreundeten Veranstalterinstitutionen besucht.

Erfreulich ist auch die wachsende Anzahl an Turnierpaaren in unserer Abteilung und deren erfolgreiches Abschneiden auf Meisterschaften / Turnieren (u.a. im Finale auf nationalen Meisterschaften und Teilnahme an internationalen Meisterschaften).

Die sozial- / kulturellen Angebote zur Mitgliederpflege werden gerne genutzt, u.a. bei der Teilnahme an Comedy / Theater Veranstaltungen, am Kerweumzug / Kerwe, an der Osterwanderung, dem Vereinsfest und Ausflügen.

Wir feierten 20 Jahre Tanz- und Gesundheitssport im RSV Seeheim mit einem Workshopwochenende in Malchen. Ein weiteres Wochenende stand mit unserem Kooperationsverein TSC Weiss-Gold Weisenheim am Berg im Herbst auf dem Programm. Workshops, Tanzübungsabend und gemütliches Beisammensein ließen unser Jubiläumsjahr auch im Herbst hochleben. Ein namhaftes internationales Trainerpaar aus Österreich / Schweiz bereicherte das Wochenende in Malchen mit viel Charme und Expertise und trug insbesondere zum Erfolg des Wochenendes bei. Die Tänze Salsa, Bachata, West Coast Swing, Discofox, Night Club Two Step, Lindy Hop und Night Club Two Step begeisterten die Teilnehmenden.

Mittlerweile trägt auch eine aus unserer Abteilung neu gestaltete Homepage zum Imagegewinn intern und extern bei, wodurch unsere Mitglieder und Interessierte von außen besser informiert werden.

Eine Abteilung ist immer nur so gut, wie ihre Mitglieder sie leben, Trainerinnen / Trainer / Vorstand ihr Herzblut dafür geben. Deswegen danken wir euch allen für euer Trainingsinteresse beziehungsweise Einsatz im Verein. Eure Unterstützung und die des Hauptvorstandes sind die Säulen der Gestaltung und Gelingens unseres Tuns. Dafür möchten wir uns herzlich bei euch bedanken und freuen uns auf unsere gemeinsamen folgenden Unternehmungen.

Ein weiteres Highlight wird die gewünschte gemeinsame Tanzreise im Jahr 2025 an den Bodensee sein. Dort werden wir Sabine und Martin als Veranstalter in deren Tanzreich wiedersehen und das wundervolle Ambiente mit Tanz und Umgebung genießen dürfen.

Euer Abteilungsvorstand

Gefertigt: Andreas Krug

Malchen, 16.05.2025